
Школьникам Гомельской области
выделили  больше  20  новых
микроавтобусов

Гомельская  область  получила  23  микроавтобуса,  выделенных
Министерством  образования  для  организации  подвоза  детей  к
школам и детским садам региона.
Транспортные средства произведены на Брестмаше. Районы области
получат  микроавтобусы  в  рамках  республиканской  акции  «Наши
дети».
Сегодня в Бресте машины передают филиалу в сфере образования,
который распределит подарки по всей Гомельщине.
gomel-region.gov.by
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В Китай за 6 часов: «Белавиа»
открыла  новое  направление
Минск-Урумчи
В  Национальном  аэропорту  Минск  состоялось  торжественное
открытие  регулярного  рейса  авиакомпании  «Белавиа»  Минск  —
Урумчи — Минск, сообщает БЕЛТА.

В  пресс-мероприятии,  посвященном  старту  полетов,  приняли
участие  руководители  «Белавиа»,  Департамента  по  авиации
Министерства  транспорта  и  коммуникаций,  Национального
аэропорта Минск, Ассоциации китайских компаний в Беларуси и
др.

В Урумчи на следующий день запланирована презентация нового
рейса  для  туристических  компаний,  руководства  Синьцзян-
Уйгурского автономного района и СМИ КНР.

Урумчи  —  торгово-экономический  и  культурный  центр  северо-
запада Китая и столица Синьцзян-Уйгурского автономного района.
Находится на пересечении важных транспортных путей, включая
современный маршрут инициативы «Один пояс, один путь», что

https://gomelisp.gov.by/v-kitaj-za-6-chasov-belavia-otkryla-novoe-napravlenie-minsk-urumchi/
https://gomelisp.gov.by/v-kitaj-za-6-chasov-belavia-otkryla-novoe-napravlenie-minsk-urumchi/
https://gomelisp.gov.by/v-kitaj-za-6-chasov-belavia-otkryla-novoe-napravlenie-minsk-urumchi/
https://www.belta.by/


делает  его  ключевым  транспортным  узлом  в  сообщении  между
Китаем, Центральной Азией, Россией и Европой.

Выбор  в  пользу  Урумчи  был  сделан  неслучайно.  Сегодня  это
мегаполис  с  населением  более  4  млн  человек,  активно
развивающимся бизнесом в сфере торговли и туризма, а также
богатой  историей.  Кроме  того,  в  рамках  стратегической
инициативы председателя КНР Си Цзиньпина на базе аэропорта
Урумчи  планируется  организация  крупного  международного
авиатранспортного хаба, ворот Китая на Запад по проекту «Новый
шелковый  путь»,  что  откроет  дополнительные  трансферные
возможности для пассажиров.

Урумчи  окружен  живописными  горами  и  пустынями,  а  рядом
находится озеро Тяньчи — жемчужина Небесных гор и популярная
туристическая локация. В силу географического положения регион
славится богатым культурным наследием.

Для посещения Китая гражданам Беларуси виза не нужна. На таких
условиях находиться в стране можно сроком до 30 дней во время
одной поездки и не более 90 дней в календарном году. Подробную
информацию можно найти на сайте посольства Китая в Минске.

Международный аэропорт Урумчи Дивопу (URC) ежегодно перевозит
порядка  15  млн  пассажиров  и  расположен  всего  в  16  км  от
делового центра города. Добраться из аэропорта до Урумчи можно
на такси или прямом автобусе.

Пассажиры  смогут  путешествовать  по  направлению  один  раз  в
неделю с вылетом из Минска и Урумчи по понедельникам.

Вылет из Минска — в 11.10, прибытие в Урумчи — в 22.10, время
в полете — 6 часов. Обратный рейс из Урумчи запланирован в
23.20, в Минске пассажиры приземлятся в 1.00 (на следующий
день), время в полете — 6 часов 40 минут. Время для всех
аэропортов указано местное.

Стоимость полета в одну сторону — от 222 евро, в обе — 341
евро. Билеты можно приобрести на сайте авиакомпании, в офисах



продаж авиабилетов и у агентов.

Инициатива «Один пояс, один путь» — глобальная экономическая
стратегия,  предложенная  Китаем  в  2013  году,  по  развитию
инфраструктуры и торговых маршрутов и усилению торговых связей
между странами Азии, Европы и Африки.

Республиканская
благотворительная  акция
«Чудеса  на  Рождество»
стартует  в  Беларуси  18
декабря
Республиканская благотворительная акция «Чудеса на Рождество»
стартует  в  Беларуси  18  декабря,  сообщила  корреспонденту
БЕЛТА секретарь Центрального комитета БРСМ Кристина Сорока.
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«Наша  традиционная  акция  «Чудеса  на  Рождество»,  которая
подхватывает  эстафету  проекта  «Наши  дети»,  стартует  18
декабря.  Ее  символом  являются  красные  рукавички,  которые
символизируют тепло, доброту и те помыслы о чуде, которые не
чужды не только детям, но и взрослым. Только по линии БРСМ у
нас  запланировано  более  300  таких  мероприятий.  Условно  их
можно  разделить  на  два  этапа  —  это  сбор  и  изготовление
подарков, а также непосредственно посещение на дому семей,
воспитывающих  детей-инвалидов,  домов  семейного  типа,
социальных  учреждений,  где  наши  тимуровские  и  волонтерские
отряды  проведут  интерактивные  анимационные  программы  и
поздравят детей», — рассказала Кристина Сорока.

Первым мероприятием акции станет посещение 18 декабря первым
секретарем  Центрального  комитета  БРСМ,  членом  Совета
Республики  Александром  Лукьяновым  Бегомльской  специальной
школы-интерната  Докшицкого  района.  «Мероприятие  будет  очень
насыщенным:  для  воспитанников  учреждения  волонтеры  движения
«Доброе  сердце»  готовят  развлекательную  программу,  а  также
сладкие призы, — подчеркнула секретарь ЦК БРСМ. — Волонтеры
готовы  создавать  праздничную  атмосферу  для  детей,  которые
находятся в трудной жизненной ситуации, ведь именно в канун
Нового  года  и  Рождества  случаются  чудеса  и  исполняются
заветные мечты».

Целью благотворительной акции является содействие посредством
социально  значимой  творческой  деятельности  воспитанию  у
подрастающего  поколения  чувства  милосердия,  доброты,
сострадания.



Благотворительная акция «Наши
дети» стартует 16 декабря в
Беларуси
Новогодняя  благотворительная  акция  «Наши  дети»  стартует
сегодня в Беларуси, сообщает БЕЛТА.

«Высшими  должностными  лицами  государства,  руководителями
республиканских  органов  государственного  управления,
государственных  и  иных  организаций,  общественными
объединениями  запланированы  посещения  более  130  учреждений,
среди  которых  детские  интернатные  учреждения,  организации
здравоохранения, центры коррекционно-развивающего обучения и
реабилитации, учреждения образования, детские дома семейного
типа. Акция позволяет привлечь внимание к проблемам детства,
оказать  помощь  и  поддержку  наименее  защищенным  категориям
детей, нуждающимся в особой заботе и внимании государства и
общества,  а  также  достигших  высоких  результатов  в  учебе,
общественной,  спортивной,  культурной  деятельности.  Главная
цель  акции  —  дойти  до  каждого  ребенка,  чтобы  каждый
почувствовал  праздник.  Поэтому  в  стране  традиционно  акция

https://gomelisp.gov.by/blagotvoritelnaya-akciya-nashi-deti-startuet-16-dekabrya-v-belarusi/
https://gomelisp.gov.by/blagotvoritelnaya-akciya-nashi-deti-startuet-16-dekabrya-v-belarusi/
https://gomelisp.gov.by/blagotvoritelnaya-akciya-nashi-deti-startuet-16-dekabrya-v-belarusi/
https://www.belta.by/


проходит на протяжении месяца», — проинформировал начальник
главного  управления  воспитательной  работы  и  молодежной
политики Министерства образования Виктор Довнар.

Пройдет акция в 29-й раз, и в этом году эстафету принимает
Витебская область. Телемост свяжет все площадки, которые будут
организованы в каждом регионе. Ребята всей страны увидят старт
и смогут поприветствовать Витебскую область. В Минске старт
будет дан на площадке Минского государственного дворца детей и
молодежи.

В рамках акции Белорусским детским фондом будет проводиться
марафон  по  сбору  денежных  средств  на  оказание  медицинской
помощи детям с заболеваниями сердца. Поэтому те добровольные
пожертвования  и  перечисления,  которые  поступят  от  людей,
предприятий, организаций и общественных объединений, пойдут на
лечение детей с сердечно-сосудистыми заболеваниями.

Традиционно  центральным  событием  акции  станет
благотворительный новогодний праздник во Дворце Республики. На
главную елку страны приглашены почти 2,4 тыс. детей в возрасте
8-14 лет со всех регионов Беларуси. Значимым событием акции
станет и новогодний бал для молодежи во Дворце Независимости,
куда приглашены более 300 обучающихся учреждений образования —
школьники, учащиеся колледжей, студенты.



Активное  участие  в  поздравлениях  детей  примет  студенческая
молодежь.  Волонтеры  из  Белорусского  государственного
педагогического университета им. Максима Танка, Белорусского
государственного университета информатики и радиоэлектроники,
Могилевского,  Гомельского,  Брестского,  Мозырского
педагогических университетов и других учреждений образования
посетят  детей  в  учреждениях  здравоохранения,  интернатных
учреждениях, организуют для ребят игровые и поздравительные
программы.

«Все  взрослые,  участвующие  в  акции,  придут  к  детям  не  с
пустыми руками, они принесут сладкие призы, подарки для детей
и учреждений. Среди подарков будет и то, что в последствии
повлияет  на  развитие  подрастающего  поколения  либо  оказание
детям медицинской помощи, то, что действительно нужно каждой
конкретной  организации  или  учреждению»,  —  рассказал  Виктор
Довнар.

Продлится благотворительная акция до 15 января 2025 года.





Карпенко рассказал о важности
электорального суверенитета и
почему  не  публикуют
персональные  данные  членов
комиссий
Председатель  ЦИК  Игорь  Карпенко  на  ХI  Форуме  молодых
журналистов  «Роль  новых  медиа  в  условиях  электоральной
кампании» рассказал о важности электорального суверенитета и
почему не публикуют персональные данные членов избирательных
комиссий, передает корреспондент БЕЛТА.

«Электоральный  суверенитет  является  краеугольным  камнем  с
точки  зрения  обеспечения  не  только  прозрачности  выборов  и
проведения их в наших национальных интересах, но и создания
определенных условий для того, чтобы мы не допустили какого-
либо  вмешательства  в  наш  избирательный  процесс.  И  когда
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работали  над  изменением  нашего  избирательного
законодательства, мы уже заложили ряд норм, которые, на наш
взгляд,  позволят  обеспечить  электоральный  суверенитет,  —
отметил Игорь Карпенко. — Например, мы не публикуем данные
членов избирательных комиссий. Представляете, 66 тыс. человек
мы бы опубликовали в открытом доступе персональные данные, где
человек  работает,  его  ФИО.  Скажите,  гражданин,  который,  к
примеру,  живет  в  Речице,  приходит  на  свой  избирательный
участок,  какая  ему  разница,  кто  работает  на  участке  №1  в
Минске, по большому счету».

«Вот нас сейчас активно мониторят, у нас есть сведения, из
каких  стран  эти  люди.  И  телефонные  звонки,  и  интернет
мониторят: ваши предпочтения на выборах. Скажите: а мы когда-
нибудь мониторили граждан других стран и их предпочтения на
выборах? Никогда», — заметил он

«Конституционность,  легитимность  выборов  —  для  чего  это
сделано? Для того, что если вдруг гипотетически предположить,
что на выборах побеждает условно Президент, который выполняет
функцию  марионетки  определенных  стран,  которые  его
подпитывали, финансировали, и он начинает действовать не в
интересах нашего национального государства, не нашего народа,
у нас есть механизм, как такого Президента призвать к ответу,
—  подчеркнул  Игорь  Карпенко.  —  Фактически  у  нас  ни  одна
президентская  кампания  не  проходила  спокойно.  Потому  что
Президент  обладает  большими  полномочиями.  Поэтому  вопрос
обеспечения электорального суверенитета, вопрос исключительно
наших национальных интересов лежит в плоскости человеческого
понимания  патриотизма  и  отношения  к  своему  государству,  в
первую  очередь.  То  есть  человек  должен  быть  независим  от
иностранных стран, каких-то транснациональных корпораций. Мы
вынуждены были вводить эти ограничения, потому что современный
мир нам эти вызовы подбросил, мы как-то должны были на них
реагировать и принимать соответствующие решения».

К  участию  в  форуме  приглашены  молодые  журналисты
государственных  республиканских  и  региональных  средств



массовой  информации  Беларуси,  руководители  ведущих  госСМИ
нашей страны, медиаэксперты, студенты факультета журналистики.
Организатор мероприятия — Министерство информации.

Лукашенко  посоветовал
студотрядовцам писать историю
своей жизни яркими красками
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  посоветовал
студотрядовцам писать историю своей жизни яркими красками. Об
этом он сказал на торжественной церемонии закрытия третьего
трудового семестра 2024 года в формате Всебелорусского слета
студенческих отрядов, передает корреспондент БЕЛТА.

«Все вы молодые люди, все устремленные в будущее. И вы каждый
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день, каждый час пишете историю своей жизни. Вы стараетесь
написать историю своей жизни яркими страницами. Мой вам совет:
именно  яркими  страницами  старайтесь  писать  историю  своей
жизни. И вот одной из ярчайших страниц вашей жизни будет ваше
участие в студотрядовском строительном движении. Поверьте, я
знаю, о чем говорю, потому что сам вышел из этих рядов и
когда-то принимал активное участие в этом движении», — сказал
белорусский лидер.

«Такие  продвинутые  все!»  Что  студотрядовцы  показали
Лукашенко на всебелорусском слете?
Лукашенко  вручил  переходящее  знамя  лучшему  студотряду
2024 года
Студотрядовцы  подарили  Лукашенко  символичный  памятный
подарок — строительную кельму
Лукашенко  поддержал  предложение  присвоить  статус
Всебелорусской молодежной стройки двум объектам

Обращаясь к молодежи, Александр Лукашенко отметил, что в их
жизни будет все. Что-то в актив, что-то в пассив, но плохое
забудется. «А вот хорошее будете вспоминать. И чем выше вы
будете на своей служебной лестнице, в своей жизни, тем больше
вы будете обращаться к тем страницам своей жизни, которые вы
нарисовали в момент своей юности и молодости яркими красками.
Вот  эта  ваша  трудовая  страница  будет  всегда  яркой»,  —
подчеркнул  Президент.
Глава государства констатировал, что и в его жизни хватало
всяких страниц, но придя на это мероприятие он из «картотеки»
своей жизни достал ту яркую страницу, когда был в студотряде.
«Конечно, мотивация была несколько иная. Хотя она не исчезла.
Все мы и вы хотели и хотим заработать какие-то деньги для
того, чтобы себя обеспечивать. Даже если родители богатые, все
равно мы в молодости стараемся быть независимыми, в том числе
и финансово. Это никуда не делось. Но вы совсем другие, нежели
те, которыми были мы», — сказал Александр Лукашенко.

Кирпичная  кладка  и  мелиорация.  Лукашенко  рассказал
молодежи, чему научился в студенческом стройотряде
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Лукашенко: работа студотрядов — это не только про мосты,
дороги,  здания,  это  всегда  про  людей  и  их
взаимоотношения
Лукашенко — бойцам студотрядов: ваши идеи и неиссякаемая
энергия — мотор, который двигает Беларусь вперед
«Жила бы страна родная, и нету других забот!» Лукашенко
вместе с бойцами студотрядов спел о тревожной молодости

Он  также  отметил,  что  в  том  числе  благодаря  работе  в
студотрядах теперь, бывая у сельчан и рабочих, ему есть что
сказать людям. «Я хочу, чтобы и вам спустя многие десятилетия
было  что  сказать.  И  не  только  вашим  детям,  но  и  тем
собеседникам, с которыми вы будете встречаться. А я верю, что
из этого актива — вас сегодня 4 тыс. человек — появятся новые
руководители, новые министры и так далее. Я уверен, что среди
вас большинство будет занимать руководящие должности и вам
придется копаться в своей жизни, чтобы сказать другим, какими
вы были. А хочется быть хорошими», — дал жизненный совет глава
государства.

Министр  лесного  хозяйства
Александр  Кулик  с  рабочим
визитом  посетил  Буда-
Кошелевский район
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Перед  заседанием  республиканского  штаба  по  разработке
ветровально-буреломных лесосек участники мероприятия во главе
с Александром Куликом побывали на лесосеках, где еще пару
месяцев назад были буреломы, а сегодня уже вовсю ведется их
очистка, а ряд участков уже восстановлен. На подготовленных
ранее кварталах нынешней осенью уже высажены новые культуры, в
том числе добровольцами в рамках республиканской общественной
акции «Дай лесу новае жыццё».
На  пленарной  части  выездного  штаба  генеральные  директора
областных  ПЛХО  доложили  о  результатах  проделанной  работы
лесоводами областей по устранению последствий стихии. В свою
очередь, глава ведомства обозначил первостепенные задачи по
разработке  ветровально-буреломных  лесосек  и  их
лесовосстановлению  с  указанием  конкретных  сроков  по  их
выполнению. Кроме того, в ходе заседания был рассмотрен ряд
вопросов, касающихся организации производственного процесса,
вывоза и сбыта древесины.
gomel-region.gov.by



В  Гомельском  облизбиркоме
рассказали о сформированных в
регионе  участках  для
голосования  на  выборах
Президента

В  Гомельском  облизбиркоме
рассказали о сформированных в
регионе  участках  для
голосования  на  выборах
Президента
Председатель  Гомельской  областной  комиссии  по  выборам
Президента  Республики  Беларусь  Петр  Кириченко  в  беседе  с
журналистами рассказал о сформированных в регионе участках для
голосования  на  выборах  Президента,  передает
корреспондент  БЕЛТА.
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Как подчеркнул Петр Кириченко, электоральная кампания идет в
строгом соответствии с планами по организации и проведению
важного  политического  события.  «На  сегодня  в  Гомельской
области сформированы, образованы 925 избирательных участков,
из них 35 закрытых — это в лечебных заведениях, санаториях и
других местах временного нахождения», — рассказал председатель
областной комиссии.
По его словам, в основном участки расположены там же, где
были, например, во время единого дня голосования. «Мы это
сознательно делаем, чтобы людям было удобно», — уточнил Петр
Кириченко.  Он  обратил  внимание,  что  отработаны  и  вопросы
создания безбарьерной среды на участках для голосования, и они
соответствуют всем нормам.

Председатель  областной  комиссии  добавил,  что  параллельно
территориальными избирательными комиссиями ведется работа по
проверке  подписей  в  поддержку  выдвижения  кандидатами  в
Президенты Республики Беларусь. «Эта работа будет завершена до
16 декабря, после чего областная избирательная комиссия не
позднее  21  декабря  установит  точное  количество  голосов,
поданных за того или иного кандидата в Президенты Республики
Беларусь. И уже Центральная избирательная комиссия не позднее
31  декабря  должна  будет  зарегистрировать  кандидатов  в
Президенты  Республики  Беларусь,  которые  прошли  все



подготовительные этапы избирательной кампании», — отметил Петр
Кириченко.

«Еще раз хочу подчеркнуть, что все идет в строгом соответствии
с  действующим  избирательным  законодательством»,  —  подытожил
он.

Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025 года.

Спрос  бешеный.  Лукашенко
поручил  поддерживать  и
продвигать такие предприятия,
как «ПОЖСНАБ» в Борисове
Президент Беларуси Александр Лукашенко поручил поддерживать и
продвигать такие предприятия, как ООО «ПОЖСНАБ» в Борисове,
передает корреспондент БЕЛТА.
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ООО «ПОЖСНАБ» — предприятие частное. «Перспектива какая? Спрос
есть на продукцию?» — сразу поинтересовался глава государства.

Доложили, что есть, причем комплексный. Предприятие предлагает
сразу целую систему, включая науку, разработку, эксплуатацию
техники, а также целую линейку, комплекс машин, необходимых
для работы спасателей: от маленьких патрульных до огромных
пожарных автолестниц и автоцистерн, другой высотной пожарно-
спасательной  техники.  Продукция  предприятия  активно
поставляется  на  экспорт,  в  том  числе  в  Россию,  Зимбабве,
Казахстан, Азербайджан.

Лукашенко  намерен  посетить  перспективные  промышленные
предприятия
Стеклопластик вместо металла? Лукашенко поручил оценить,
выгодно ли это для промышленности
Лукашенко  рассказал,  как  потихоньку  идет  перестройка
белорусской экономики

Глава  государства  ознакомился  с  текущей  деятельностью
предприятия  и  перспективами  его  развития,  посетил
конструкторское  бюро  и  производственные  цеха.  Президенту
доложили, что специалистами буквально с нуля разрабатываются

https://belta.by/president/view/lukashenko-nameren-posetit-perspektivnye-promyshlennye-predprijatija-681626-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-nameren-posetit-perspektivnye-promyshlennye-predprijatija-681626-2024/
https://belta.by/president/view/stekloplastik-vmesto-metalla-lukashenko-poruchil-otsenit-vygodno-li-eto-dlja-promyshlennosti-681636-2024/
https://belta.by/president/view/stekloplastik-vmesto-metalla-lukashenko-poruchil-otsenit-vygodno-li-eto-dlja-promyshlennosti-681636-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-rasskazal-kak-potihonku-idet-perestrojka-belorusskoj-ekonomiki-681652-2024/
https://belta.by/president/view/lukashenko-rasskazal-kak-potihonku-idet-perestrojka-belorusskoj-ekonomiki-681652-2024/


новые  образцы  техники,  причем  вся  электронная  начинка,
программное  обеспечение  —  отечественное,  не  говоря  уже  о
крупных узловых частях, которые изготавливаются на белорусских
промышленных предприятиях.

«Спрос бешеный. Значит, можно расширяться», — констатировал
Александр Лукашенко.



Он подчеркнул, что это принципиальный вопрос. Например, при
формировании  тех  или  иных  программ  не  следует  что-то
выдумывать. «У нас есть море таких школ (производственных школ



и компетенций. — Прим. БЕЛТА) и производств, как твои. Так
давайте будем их развивать и вкладывать инвестиции. В этом
плане, если что-то нужно будет… Он частник, но давайте будем
помогать  как  государственному  предприятию»,  —  поручил
белорусский  лидер.

Директор  предприятия  Олег  Дерябин  представил  Президенту
образцы существующего модельного ряда и те, что находятся в
разработке.  Путь  от  дизайна  до  реального  образца,  по  его
словам, проходит менее чем за год. Причем испытывают модели
тут же, в различных экстремальных, приближенных к реальным
условиям. Сейчас завод занимает 20 тыс. кв.м, а с введением в
этому году в эксплуатацию нового цеха площадь превысила 27
тыс.  кв.м.  Работают  около  250  человек.  Наличие
квалифицированных  специалистов  позволило  предприятию  не
останавливать  деятельность  даже  после  отказа  западных
партнеров от совместной работы. Наши специалисты сумели быстро
предложить  свои  наработки,  заменить  или  усовершенствовать
технологии и конструкцию многих моделей техники и машин.





«Претензии  к  государству  есть?»  —  спросил  у  директора
Президент.  «Никаких»,  —  ответил  он.
По  словам  министра  по  чрезвычайным  ситуациям  Вадима
Синявского, МЧС активно сотрудничает с данным предприятием. С
момента  существования  закуплено  более  1,3  тыс.  единиц
различной  техники,  что  на  текущий  момент  составляет
практически  половину  всей  спецтехники  МЧС.

На  это  глава  государства  спросил,  не  злоупотребляет  ли
«ПОЖСНАБ»  ценовой  политикой,  учитывая,  что  является
монополистом  на  белорусском  рынке.  «Не  душит  ценами?»  —
уточнил у министра Александр Лукашенко. Тот ответил: «Есть
вопросы,  но  мы  работаем».  Президент  предупредил,  что  в
вопросах стоимости надо находить баланс, потому что, с одной
стороны, есть заинтересованность МЧС как госструктуры закупать
по  оптимальным  ценам,  но  и  интересы  предприятия,  которое
должно развиваться, тоже игнорировать, «задушить» нельзя.









По  этому  поводу  Вадим  Синявский  отметил,  что  в  Беларуси
уникальная  ситуация  с  точки  зрения  эффективного
государственно-частного  партнерства.  И  об  этом  его  не  раз
спрашивали  коллеги,  специалисты  из  других  стран:  «Они  не



понимают, как это у нас происходит. МАЗ — государственное
предприятие, «ПОЖСНАБ» — частное предприятие, и госорган —
МЧС, который все эти вопросы сводит, работает…»
«Очень просто — «диктатура», — не без доли юмора заметил в
этой связи Александр Лукашенко.-0-

Лукашенко подтвердил, что в Беларуси действительно есть
ядерное оружие
Лукашенко: в ракетном комплексе «Орешник» вся пусковая
установка белорусская
Лукашенко рассказал, где в Беларуси планируют разместить
«Орешник»
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Лукашенко: в Сирии идет борьба основных мировых игроков,
это для нас урок — мы должны свою судьбу определять сами
Лукашенко уверен, что новые силы в Сирии не будут рвать
отношения с Беларусью и Россией
Лукашенко  прокомментировал  отчет  Конгресса  США  о
пандемии коронавируса

Лукашенко  направил  обращение
к народам Беларуси и России
по случаю 25-летия Договора о
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Союзном государстве
Председатель  Высшего  Государственного  Совета  Союзного
государства, Президент Беларуси Александр Лукашенко направил
обращение  к  народам  Беларуси  и  России  по  случаю  25-летия
Договора  о  Союзном  государстве,  сообщили  БЕЛТА  в  пресс-
службе белорусского лидера.

Дорогие друзья!

Сердечно  поздравляю  вас  с  25-летием  подписания  Договора  о
создании Союзного государства.

Ровно четверть века назад, 8 декабря 1999 года, мы открыли
новый  горизонт  в  наших  отношениях.  Это  без  преувеличения
судьбоносное  решение  позволило  двум  братским  народам
преодолеть разрушительные центробежные тенденции в экономике и
социальной сфере и перейти к строительству общего союзного
дома на прочной основе исторической, духовной и культурной
общности,  на  основе  уважения  суверенитета  и  национальной
идентичности двух государств.

Поэтому  закономерно,  что  союз  Беларуси  и  России  получил
широкую поддержку наших народов.
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Сегодня можно с уверенностью сказать, что Союзное государство
состоялось и ярко демонстрирует успешность этого уникального
межгосударственного объединения.

За два с половиной десятилетия сделано немало. Мы многократно
приумножили  интеграционные  связи  по  широчайшему  спектру
направлений.  Реализовали  ряд  инновационных  проектов  в
различных  отраслях  народного  хозяйства.  Занялись  совместным
исследованием космоса, развитием высоких технологий и атомной
энергетики.

Граждане Беларуси и России имеют равный доступ к образованию,
здравоохранению,  системе  социального  обеспечения,
беспрепятственное  право  на  трудоустройство,  свободное
передвижение и выбор места жительства.

В непростых условиях прошедшего периода мы многократно могли
убедиться, насколько важны возможности, которые предоставляет
нам  такая  интеграция,  насколько  ценной  является  взаимная
поддержка.

Убежден,  вместе  мы  преодолеем  все  трудности,  подтверждая
правильность выбранного 25 лет назад курса на сплочение и
совместное  развитие  Беларуси  и  России  в  рамках  Союзного
государства во имя наших народов.

От  всей  души  желаю  вам  крепкого  здоровья,  благополучия,
мирного неба, единства и уверенности в завтрашнем дне.

Александр Лукашенко
Минск, 8 декабря 2024 года.



Экономика,  права  граждан  и
безопасность.  Лукашенко
обозначил  стратегические
направления развития СГ
Президент Беларуси Александр Лукашенко 6 декабря на заседании
Высшего государственного совета Союзного государства обозначил
несколько  стратегических  направлений  дальнейшего  развития
интеграционного объединения, передает корреспондент БЕЛТА.

«Прежде  всего  необходимо  убрать  балласт  проблем,  вокруг
которых мы топчемся уже не первый год. Такие проблемы есть.
Владимир  Владимирович  (Президент  России  Владимир  Путин.  —
Прим.  БЕЛТА)  вчера  на  заседании  в  Москве  сказал:  не  надо
стесняться говорить о том, что не доработали — люди поймут.
Считаю,  что  задача  номер  один  —  реализация  единой
экономической политики и обеспечение равенства прав граждан на
нашем союзном пространстве. Нам пока не удалось выйти на тот
уровень самодостаточности и независимости нашего объединения,
при котором мы могли бы осуществлять долгосрочное планирование
своего развития и были бы защищены от внешней конъюнктуры и
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различных вызовов», — обратил внимание глава государства.

О единой экономической политике
Об обеспечении равенства прав граждан
О транспорте и логистике
О военно-политической безопасности
О планировании и перераспределении трудовых ресурсов

О единой экономической политике
По  его  словам,  инструменты  решения  этой  задачи  понятны:
скоординированная  промышленная  политика,  общие  подходы  к
обеспечению  продовольственной  безопасности,  единый
энергетический рынок, планомерное достижение технологического
суверенитета  и  рациональное  импортозамещение.  Важно  также
устранить  оставшиеся  препятствия  в  двусторонней  торговле,
подчеркнул Президент.

«Мы уже приступили к реализации совместных проектов в таких
областях, как микроэлектроника, станкостроение, авиастроение,
судостроение.  Но  пока  движемся  не  совсем  быстро.  На
сегодняшний  день  реализуется  лишь  27  импортозамещающих
проектов. Для объединенного рынка Беларуси и России, объем
которого оценивается в $2 трлн по совокупному ВВП, эта цифра
должна быть, я думаю, в сотни раз больше», — заявил Александр
Лукашенко.

Выгоду от таких проектов получат как в Беларуси, так и в
России, убежден глава государства. В обеих странах благодаря
кооперации  создаются  новые  рабочие  места,  появляется  новая
инновационная продукция.

Лукашенко: только в союзной «двойке» Беларусь и Россия
смогли наиболее полно реализовать свой потенциал
Беларусь  рассчитывает  на  скорейший  запуск  с  Россией
объединенного рынка газа, нефти и нефтепродуктов

Еще одним существенным шагом в союзном строительстве стало
формирование объединенного рынка электрической энергии. «Для
функционирования  равноправной  и  справедливой  экономической
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среды мы рассчитываем на скорейший запуск объединенных рынков
газа, нефти и нефтепродуктов. Работа по этим направлениям у
нас развернута», — сказал Президент.

Об обеспечении равенства прав граждан
Но какие бы цели ни преследовали Беларусь и Россия, строя
Союзное  государство,  его  основная  целевая  аудитория  —  их
граждане, подчеркнул Александр Лукашенко.

«Те,  кто  верит  в  нас,  доверяет  нам,  рассчитывает  на
внимательное реагирование на их нужды и потребности. Поэтому
особая  тема  —  обеспечение  равных  прав  граждан  Беларуси  и
России, — отметил глава государства. — За прошедшую четверть
века  многое  решено  в  вопросах  миграции,  социально-трудовых
отношений, здравоохранения».

Лукашенко: каждый белорус и россиянин должен на деле ощутить
все преимущества Союзного государства

Так,  отсутствуют  ограничения  на  перемещение  по  территории
обоих государств. Обеспечены равные права в сферах трудовой
деятельности,  признания  трудового  стажа  и  охраны  труда.
Урегулированы  вопросы  пенсионного  обеспечения  и
соцстрахования. Всем гражданам оказывается скорая и неотложная
медицинская помощь. Только в 2023 году в Беларуси получили
медицинскую помощь около 60 тыс. граждан России. Оказывается
поддержка семьям с детьми и отдельным категориям населения.

«И что нас очень радует: на любые праздничные дни и вообще
Беларусь  —  самая  привлекательная  страна  для  туристических
поездок  такой  гигантской  страны,  как  Россия,  —  сказал
Президент. — Но еще многое предстоит сделать. Каждый человек
должен  на  деле,  без  ограничений  ощутить  все  преимущества
нашего союза».

О транспорте и логистике
Александр Лукашенко отметил, что белорусские экспортные грузы
пошли через российские порты, что принесло взаимную выгоду. С
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одной  стороны,  это  решило  задачу  Беларуси  по  организации
логистики экспорта, с другой — дало существенную прибавку к
прибыли российских компаний.

«Но незадействованных резервов пока очень много. На очереди —
реализация  проекта  по  Северному  морскому  пути.  Мы  уже
попробовали транспортировать грузы по этому пути — получается
хорошо», — заявил Президент.

Российские партнеры также работают над пилотным проектом по
созданию высокоскоростной железнодорожной магистрали Москва —
Санкт-Петербург. «Рассчитываем на ее продолжение по маршруту
Москва — Минск. Ваше, Владимир Владимирович, заявление о том,
что такая магистраль из Москвы через Минск до Бреста будет,
воодушевило  белорусов,  потому  что  очень  много  людей
перемещается из Минска в Москву и недавно мы были вынуждены
еще два поезда добавить», — рассказал глава государства.

Лукашенко рассказал об опыте использования Северного морского
пути

О военно-политической безопасности
«Сама  жизнь  заставляет  нас  обращать  особое  внимание  на
обороноспособность наших государств. С подписанием Концепции
безопасности  Союзного  государства  и  межгосударственного
Договора  о  гарантиях  безопасности  мы  выходим  на
беспрецедентный  уровень  стратегического  союзничества  и
координации  действий  в  военной  сфере»,  —  заявил  Александр
Лукашенко.

Лукашенко: Беларусь и Россия вышли на беспрецедентный уровень
военного стратегического союзничества

По  его  словам,  это  позволит  не  допустить  нарушения
территориальной  целостности  Беларуси  и  России,  сохранить
суверенитет и независимость, а главное — сформировать гарантии
мирной жизни для граждан обеих стран.

«Только  наше  намерение  подписать  этот  договор  слишком
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возбудило наших, как вы говорили, «партнеров» на Западе. Это,
наверное, неплохо: они это заметили», — сказал Президент.

Лукашенко:  в  условиях  беспрецедентного  давления  Беларусь  и
Россия не просто выстояли, а стали сильнее

О планировании и перераспределении трудовых ресурсов
Глава государства констатировал, что ежегодно российский рынок
труда  привлекает  значительное  количество  белорусов,  что
означает нехватку рабочих рук в самой республике.

«Та  же  проблема,  что  и  у  России.  Нам  нужна  согласованная
политика  в  этой  области  и  действенные  правовые  механизмы,
учитывающие интересы обеих сторон», — подчеркнул белорусский
лидер.

Александр  Лукашенко  добавил,  что  в  повестке  Союзного
государства всегда присутствуют особые, священные темы. В мае
2025  года  белорусы  и  россияне  вместе  с  другими  народами
бывшего СССР, с теми, кто разделяет эти ценности, отметят 80-
летие Победы в Великой Отечественной войне.

«Это важнейшая памятная дата для наших людей, связанных общей
историей, близких духовно и культурно. Так же, как и наши
предки  80  лет  назад,  9  Мая  мы  вместе  на  Красной  площади
помянем жертв той страшной войны и отметим важную годовщину
исторической Победы советского народа над фашизмом», — заявил
Президент.

Александр Лукашенко обратил внимание, что повестка нынешнего
заседания, как всегда, насыщенная. В ней конкретные вопросы,
волнующие жителей обеих стран, позволяющие улучшить условия
функционирования экономик и укрепить безопасность Беларуси и
России.

https://belta.by/president/view/lukashenko-v-uslovijah-bespretsedentnogo-davlenija-belarus-i-rossija-ne-prosto-vystojali-a-stali-silnee-680888-2024/
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Карпенко:  процесс  сбора
подписей  прошел  спокойно,  в
соответствии  с  действующим
законодательством

Процесс сбора подписей в поддержку выдвижения кандидатов в
Президенты Республики Беларусь прошел спокойно, в соответствии
с действующим законодательством. Об этом сообщил журналистам
перед  встречей  с  активом  Гомеля  председатель  Центральной
избирательной  комиссии  Игорь  Карпенко,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

«Сегодня (6 декабря. — Прим. БЕЛТА) еще идет последний день
сбора подписей, и сегодня необходимо эти подписи уже подать в
территориальные  комиссии  для  того,  чтобы  потом  они  могли
приступить  к  проверке  подписей.  Пока  не  могу  дать
статистические данные, думаю, что в понедельник-вторник (9-10
декабря.  —  Прим.  БЕЛТА)  мы  получим  первую  информацию  и
разместим  традиционно  на  сайте  ЦИК  по  количеству  сданных
подписей», — отметил глава ЦИК.

https://gomelisp.gov.by/karpenko-process-sbora-podpisej-proshel-spokojno-v-sootvetstvii-s-dejstvujushhim-zakonodatelstvom/
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По его словам, на этапе сбора подписей официальных жалоб,
претензий не было. «Были некоторые звонки в комиссию, что-то
уточняли,  что-то  спрашивали,  что-то  мы  разъясняли,  но
официальных жалоб, которые необходимо было бы рассматривать
комиссионно либо на уровне аппарата комиссии, пока не было.
Поэтому  можно  сказать,  что  процесс  сбора  подписей  прошел
спокойно, в соответствии с действующим законодательством», —
подчеркнул председатель ЦИК.

Он обратил внимание: процесс проверки подписных листов займет
некоторое  время.  «Параллельно  претенденты  должны  будут
подготовить те документы, которые необходимы для регистрации в
качестве  кандидатов,  и  до  21  декабря  должны  подать  в
Центральную  избирательную  комиссию  эти  документы.  Думаю,  к
этому времени мы получим уже протоколы областных и Минской
городской комиссий по количеству подписей, собранных за того
или  иного  кандидата.  И  планируем  провести  уже  процедуру
регистрации — пока ориентировочно ведем разговор о, возможно,
23  декабря.  Опять  же  это  будет  зависеть  от  того,  как
претенденты подадут свои документы. Если кто-то впритык будет
подавать,  то  потребуется  какое-то  время  для  того,  чтобы
провести соответствующую проверку этих документов. Во всяком
случае, думаю, до конца декабря мы определимся по количеству
кандидатов, которые будут зарегистрированы», — пояснил Игорь
Карпенко.

Он напомнил, что с 1 января начнется процесс агитации, который
продлится включительно по 25 января.

Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025 года.


